
Jahresbericht der sportlichen Leiterin 2011 
 

Wie bereits im vergangenen Jahr möchte ich mich auch heute mit der Berichterstattung für das abgelaufene 

Jahr eher kurzfassen. 

Unser Abteilungsleiter sorgt dafür, daß wir alle immer auf dem aktuellsten Stand der Dinge sind, und im 

Zeitalter der Elektronik bestens informiert werden. 

 

Wie in jedem Jahr war der Neujahrsempfang der Auftakt in das neue Tennisjahr. Das Hallenabschlussturnier 

das Ende der Hallensaison und die Eröffnung der Freiplatzsaison, die ersten traditionellen Veranstaltungen, 

bei denen wir auch wie immer eine große Anzahl unserer Mitglieder begrüßen konnten. 

 

Der Clubabend ist Dank der hervorragenden Verköstigung unserer Iris nicht mehr wegzudenken und hat eine 

feste Zahl an Fans, die sich nach dem Tennisspiel gerne kulinarisch verwöhnen lassen. 

 

Eine feste Größe in unserem Tennisjahr ist inzwischen das Minikidsturnier, bei dem wir auch in diesem Jahr 

gut besucht waren. 

 

Unsere gemeldeten Jugendmannschaften waren sehr erfolgreich, unser Jugendreferent berichtet hierzu 

Genaueres. 

 

Der Damenmannschaft ist nach einer supergespielten Medenrunde nach dem Abstieg der sofortige Aufstieg 

wieder gelungen, was wir anfänglich durch den Ausfall unserer Martina so nicht zu hoffen gewagt hätten. 

Die „Neuzugänge“ Birgit Berg, Susi Suikat und Marion Poguntke haben sich als echte Joker erwiesen. 

 

Bei den ausgeschriebenen Vereinsmeisterschaften waren wir wie auch bereits in den vergangenen Jahren 

ziemlich zögerlich unterwegs, sodass nur im Doppel und im Mixed tatsächlich Meisterschaften ausgetragen 

wurden, und wir die Gruppen sehr gemischt, Jung und Alt zusammengewürfelt hatten. 

Unsere Jugend ist definitiv eine Bereicherung und sollte uns auch Motivation sein. 

 

Damen Doppel Birgit Gartner & Sina Ühlin 

Herren Doppel David Gartner & Luca Ühlin 

Mixed Iris Weiler & Alois Becker 

 

Mit den sonstigen Veranstaltungen wie zum Beispiel dem Einladungsturnier hatten wir nicht so viel Glück und 

mussten es ausfallen lassen. 

 

Grundsätzlich sind wir eine leider immer kleiner werdende, aber gut funktionierende Gemeinschaft mit dem 

gemeinsamen Ziel Spaß beim Tennis und Freude an der Bewegung zu haben. 

 

Für die immer sehr netten Zusammenkünfte möchte ich mich sehr herzlich bedanken. 

 

Allen eine ruhige Vorweihnachtszeit und ganz viel Gesundheit. 

 

Helga Hoffmann 


